

Expone grave crisis pequeña empresa

Las condiciones para el refinanciamiento a la empresa privada no son las adecuadas para el momento en que vivimos. Más bien son campañas con sentido publicitario, y no soluciones de tipo económico, dijo en FENAPES el Comité de Emergencia de esa institución.

"Si el gobierno acepta internacionalmente la crisis que padecemos, entonces debe, ya internamente, ofrecer soluciones reales que puedan ser adquiridas por la pequeña, mediana o cualquier tipo de empresa", se dijo.

El decreto de refinanciamiento ha sido

adecuado a manera de que nadie pueda cumplirlo y son soluciones de la Junta Monetaria que no se pueden utilizar. Explicaron que las condiciones para el refinanciamiento son diferentes a las del crédito original que no se pueden satisfacer en este momento.

Expusieron los miembros de FENAPES que de no recibir una respuesta positiva de parte del gobierno, o por lo menos, conceder a la institución que agrupa a la pequeña empresa una entrevista que dé oportunidad de exponer todo lo anterior, se tomarán

Pasa a la página 39



LEY ELECTORAL. El Ministerio de Justicia colabora con el Consejo Central de Elecciones en la elaboración del anteproyecto de la nueva Ley Electoral. En la gráfica, el Sr. Eliseo Rovira Mixco, del CCE, derecha y Dr. Justo Abarca, jefe del Jurídico de dicho ministerio.

Dará ayuda al país OLADE

Para ofrecer su ayuda en el desarrollo energético de El Salvador está aquí el Dr. Ulises Ramírez Olmos, secretario ejecutivo de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE), con sede en Ecuador.

Ayer por la mañana el funcionario internacional visitó al presidente Dr. Alvaro Magaña, al ministro de Economía, Dr. José Manuel Pacas y otras dependencias que se relacionan con la energía en nuestro país.

El Dr. Ramírez Olmos habló con el ministro de Eco-

nomía sobre la colaboración que puede prestar OLADE para programas de investigación referente a la busca de petróleo; hemos hablado también todo lo relacionado al desarrollo energético y sobre las estructuras favorables con que cuenta El Salvador.

Hemos hablado especialmente, dijo el Dr. Ramírez Olmos, sobre un programa de exploración intensa el cual debe estar sustentado sobre bases legales idóneas que faciliten al Estado los

Pasa a la página 42

Seminario sobre Salud para Todos se inicia hoy

La unificación de criterios con relación a la meta de "Salud para Todos en el año 2000", y las estrategias de atención primaria, son los objetivos que persigue el seminario-taller que se efectuará a partir de este día hasta el próximo 13, en el hotel Presidente.

Así lo dio a conocer ayer vocero oficial del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, secretaria de Estado responsable del evento, orientado a los niveles directivos y técnicos de la salud.

Las charlas a impartirse, señalaron, estarán a cargo de expertos en diversos ramos del quehacer burocrático-

Pasa a la página 23

Conferencia hoy en Ateneo sobre Alberto Ginastera

Una conferencia sobre "Alberto Ginastera: Su vida y su obra", pronunciará hoy jueves 11 de agosto a las 4:30 de la tarde, en el Ateneo de El Salvador, el ateneísta don German Cáceres Buitrago.

El Ateneo de El Salvador y el Instituto Sanmartiniano, consideran de esta manera ofrecer un digno homenaje póstumo a tan renombrado representante del arte musical argentino.

Ambas instituciones han invitado a los miembros de sus instituciones con sus respectivas familias, así como a

Pasa a la página 39



AVANZAN OBRAS. Para finales de diciembre se prevé comenzar con el aprovechamiento parcial de las obras del proyecto Zona Norte, que realiza ANDA en

dicha zona de la república. Actualmente se instalan válvulas de la central para el tanque y torre de aereación de Opico, donde se encontrará el agua extraída del campo central del pozo.

Plan de Canadá para desplazados

Dos programas especiales para ayudar a niños y jóvenes desplazados por la violencia en nuestro país desarrollará el gobierno de Canadá.

Esta semana llegan al país funcionarios canadienses para ultimar detalles con autoridades salvadoreñas, declaró ayer el subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Alejandro Gómez Vides.

Se nos comunicó, dijo, que vienen al país el Lic. A.H. Mayne, jefe de la cancillería y primer secretario político de la embajada de ese país en Costa Rica; Sr. Andree Balignet, primer secretario de inmigración de la

embajada en México; Sra. Sandra Simpson, directora de Agencia Canadiense para Bienestar Infantil y por el Lic. L. Rochester, asesor jurídico; todos ellos se reunirán con funcionarios de la Procuraduría, Consejo Salvadoreño de Menores y CONADES.

Tenemos conocimiento, agregó el subsecretario que era acompañado por la Licda. Anabella de Tenorio, que el programa del gobierno de Canadá comprende la adopción de niños de 0 a 3 años de edad y un segundo programa que beneficiará a jóvenes de 13 a 16 años en adiestramiento. Ambos

Pasa a la página 40



Técnica contable deben dominar los ejecutivos

Todo ejecutivo debe conocer con precisión la técnica contable para un mejor desempeño en sus delicadas funciones. Es es el tema principal de un importante seminario que promueve

ASEP, informan los organizadores.

Fuentes consultadas al respecto, indicaron que la Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de Empresas Pri-

Pasa a la página 31

Atrociidad de los terroristas

Los extremistas han cometido más de 20 mil violaciones a los derechos humanos en los últimos cuatro años, certifica un informe compilado por la Alianza Centroamericana de la Li-

bertad, y avalado por representantes republicanos de los Estados Unidos de América.

La prueba de tales violaciones, que incluyen asesina-

Pasa a la página 23

Comerciantes víctimas de continuos asaltos

Empresas que se dedican a la venta de productos alimenticios, siguen siendo víctimas de asaltantes y ladrones, informa la Policía Nacional.

Al dar a conocer lo anterior, el portavoz de la PN dijo que anteaer se produjeron tres robos de esta naturaleza, siendo el más cuantioso el que cuatro sujetos

Pasa a la página 39

Entregan hoy presea a Economista del Año 83

En ceremonia especial recibirá la presea de "Economista del Año 1983", este día, el Lic. Alexander Vásquez, por parte del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas de El Salvador (COLPROCE).

El acto se realizará en la terraza del Banco Central de

Reserva a partir de las 7 de la noche. El programa general comprende palabras de ofrecimiento por parte de un directivo del Colegio; declaratoria del 11 de agosto como Día del Economista salvadoreño.

En la misma ceremonia

Pasa a la página 31



INMUNIZACION. Ayer fue inaugurado el programa de inmunizaciones epidemiológicas en la Unidad de Salud de Concepción de esta capital. La vacunación en escolares y

niños es parte de este programa. Fue iniciado por la División de Epidemiología del ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.